

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala berkah dan rahmat-Nya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul "Perbedaan Kemampuan Komunikasi Matematika Siswa yang Diajar dengan Menggunakan Model Pembelajaran *Think Pair Share* (TPS) dan *Numbered Head Together* (NHT) di SMP Negeri 36 Medan". Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana pendidikan matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan dan saran positif kepada penulis dari awal pemilihan judul penelitian hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan pada Bapak Prof. Dr. Pargaulan Siagian, M.Pd, Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd dan Ibu Tiur Malasari Siregar, S.Pd., M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran mulai dari perencanaan penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku pimpinan UNIMED beserta seluruh Wakil Rektor, Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Wakil Dekan I, II dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Jurusan Pendidikan Matematika, dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. H. Banjarnahor, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen serta staff pegawai jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Sarwoedy Pulungan, S.Pd selaku Wakil Kepala Sekolah SMP Negeri 36 Medan, Ibu Dra. Yulisa Mandala selaku Guru Matematika SMP Negeri 36 Medan serta Guru/Staff

Pegawai SMP Negeri 36 Medan yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Alm. Mujio dan Ibunda tercinta Yusmaini yang telah memberikan kasih sayang, motivasi, doa dan dukungan material yang tak ternilai harganya hingga penulis bisa memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, juga terkhusus kepada abang saya Jayus Muji Ismoyo yang juga selalu memberikan dukungan dan motivasi. Dan tak lupa kepada sepupu tercinta Nurfitriya yang selalu mendengar keluh kesah dan memberi semangat serta dukungan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada pakde saya dr. H. Rusdi Yunus, M.KT yang telah banyak membantu, memberikan motivasi dan nasehat positif serta seluruh keluarga besar alm. Yunus yang terus mendukung dan memberikan motivasi.

Penulis juga menyampaikan ucapan terima kasih buat sahabat teristimewa “The Big Mouth” (Ade, Dama, Nanas, Nova, Trisna) yang telah menemani selama 4 tahun perkuliahan serta seluruh teman-teman kelas Matematika Ekstensi A 2014. Teman seperjuangan (Susi, Kak Zya, Siska, Umi, Ayu) yang saling memotivasi dan mendukung. Tak lupa juga untuk teman PPLT SMP Negeri 36 Medan dan siswa siswi SMP Negeri 36 Medan (Kelas VIII-1 dan VIII-2), serta teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah memberikan dukungan, motivasi dan saran-saran kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, November 2018

Penulis,

Era Maini Muji arimbi

NIM. 4143311010